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各位老铁们好，相信很多人对人工智能科技企业沙龙都不是特别的了解，因此呢，
今天就来为大家分享下关于人工智能科技企业沙龙以及人工智能科技企业沙龙活动
的问题知识，还望可以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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人工智能在线学习平台有没有靠谱推荐的？

人工智能迎来第三次发展浪潮，深度学习算法、语音识别、计算机视觉、自动驾驶
等技术在行业应用落地上的循序渐进，无时不在提醒着我们必须抓住人工智能发展
的重大历史机遇，加快健全人工智能产业生态。

同时，政府也在加大对人工智能产业的支持。早在今年7月份，国务院就发布了首
个针对人工智能的“国”字号文件——《新一代人工智能发展规划》，为人工智能
行业下一步的发展规划提出了方向性的意见，包括“三步走”战略、市场规模的预
期等。

在此背景下，讯飞开放平台发起并搭建了国内首个AI在线学习平台——AI大学，
为所有AI群体提供学习分享和经验交流的机会。

AI大学的办学理念

AI大学秉承“开放、学习、互动、共享”的平台理念，旨在为AI领域开发者、兴趣
爱好者、专业学习群体等提供AI专业技术课程、平台运营资源、学习互动支持等服
务。致力于培养更多的AI专业人才并引领AI爱好者共同构建AI生态，赋能未来。

AI大学的教学内容

目前，AI大学设有覆盖语音合成、语音识别、AIUI、麦克风阵列等多个业务领域，
包含技术能力、解决方案、行业剖析等多个维度，分享最新人工智能核心技术，提
供最全的智能解决方案的AI专业课程；每月一期的线下AI沙龙活动；开发者互助的
在线论坛；每周定期更新的AI领域最新黑科技、开发者关注的话题资讯等等。
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此外，AI大学还与各地政府及高校建立联系，共同合作。AI大学联合多方资源，给
学员提供技术、场地、高校培训等各类支持与帮扶，致力于给学员提供一站式教学
内容，并助力孵化。

AI大学的师资力量

目前AI大学已有8位特聘荣誉教授，他们分别是：商汤科技联合创始人CEO徐立；I
ntel中国研究院院长宋继强；华南理工大学教授/博导，IEEEFellow李远清；寒武纪
科技刘少礼；AI研究院副院长陈志刚；AI研究院副院长高建清；小牛翻译创始人、
东北大学教授/博导朱靖波；以及知名的全球战略与创新管理前沿华裔学者吴霁虹等
等。

此外，正不断加强课程建设的AI大学也将致力于在师资队伍上吸取更多业内权威力
量。

为什么选择AI大学？

讯飞开放平台，是AI大学的创办方，也是国内最大的人工智能技术平台。该平台整
合语音交互、云计算、大数据挖掘等主流人工智能技术，为开发者提供知识、资源
、支持等增值服务的在线社区集群，可以很好的服务多元化的生活场景，降低软硬
件开发者集成门槛，为企业提供行业解决方案。

讯飞开放平台目前累计开发者46万，占AI行业开发者量的64.2%，每天服务次数
超过40亿次。AI大学的搭建也是讯飞开放平台为培养AI专业人才，共建AI生态，落
实1024开发者节发布的1024教引计划的重要举措。

富士康会成为工业互联网平台的代表吗？

做为一份子有可能，从政治上成为代表也有可能，毕竞给中国人带来了很多的就业
，特别是低收入人群，但工业富联转型相当难，完全依赖代加工，裁员风波，慕集
上市，美国建厂从外部说明了集团的稳定性在走下坡路，从内因上说，员工被动工
作，一线工有长期工作的态度很低，高资懒散人员大有人在，这决不符合发达国家
任一公司的生存理念，就像国内很多企业一样，最终会成为又一个严重的社会经济
问题。

深圳抗疫期间，你知道的“黑科技”有哪些？

我来年初四到了深圳，一路上只需要测量体温，并发一份文件，上面写着防护指南
（很贴心）那时候确诊的还不多就有这么快的反应。
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到了居住的地方，还是要测量体温，做好人员等级，后来有一个公众号二维码凭二
维码出入，上面记载个人信息，后来还需要办出入证，需要二维码和出入证才可以
出入。

我个人觉得黑科技我没看到，但是对于深圳的反应速度点赞，还有就是它很包容，
不会限制你不能出门，期间还去了一次生态园游玩，只要做好登记和防护，就不会
限制你

AI下棋已经无敌了，却还会把乌龟错认成步枪，有什么工作是人工智能
做不了的？

据国外媒体报道，谷歌决定为有争议的美国国防部军事试验项目ProjectMaven提
供人工智能的帮助，这也许表明，AI技术将会或许正在被用于军事服务。在如今众
多的手机把AI功能作为主要卖点的背景下，谷歌这一举动也是非常让人吃惊了。

该项目主要是为了提升无人机的拍摄视频的分析功能，这一举动迅速引起了许多人
的不满，为此，将近4000名谷歌的职工签署了一份内部请愿书，希望公司解除与五
角大楼的合同关系。但是估计作用不大，因为军方已经获取了核心技术，即使终止
合作也不会有太大影响。

员工的心情十分沮丧，已经连续有十几名员工进行了辞职，他们对于AI技术作用到
军事方面非常不满，他们认为谷歌根本不应该参与军事项目。

与此同时，机器人武装控制国际组织认为AI技术渗透到各种领域无可避免，由于AI
功能的完善和高效率性，AI会迅速普及。但是对于大众担心的AI会不会代替人类或
者危害人类，并没有给出完美的回答。

这次事件是否会对谷歌产生影响则还有待观察。对于一家公司来说失去人才不算是
一个小问题，特别是当职工们因一个引人注目的项目选择辞职，这就真的值得注意
了。

大家对于AI进入我们的生活有什么看法呢？

关注我，每天为你带来最前沿的科技资讯

人工智能科技企业沙龙和人工智能科技企业沙龙活动的问题分享结束啦，以上的文
章解决了您的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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